

# 学校便りおおかわ

奄美市立大川小・中学校  
平成二十七年九月十四日発行

## 子ども会納涼大会

七月二十五日(土)に開催予定だった大川校区子ども会納涼大会は、台風接近のため、八月二十二日(土)に開催されました。子どもたちの歌や踊りに加えて、いろいろな出し物がありました。また、ワクワクするようなお店がたくさん並んでいました。

そして、後半には抽選大会があり、いろいろな景品がたくさんの人に当たりました。最後に花火もあり、とても楽しい夏のひと時となりました。



野球部の発表、漫才もありました



こんな風に踊るのよ!と飛び入り



小学生の踊りにつられて幼児も

## PTA奉仕作業

八月三十日(日)に奉仕作業が行われました。今回は、運動会に向けての作業だったわけですが、小湊町内会が草刈り機五台を貸してくださり、校庭や臨時駐車場がとてもきれいになりました。参加者も全部で百名を超えるた

## 勉学 協力 根性

くさんの方が参加してくださいました。ありがとうございました。

一心不乱に作業しています



整備部長の竹さんのお話



## 二学期の始業式

四十五日間の夏休みが終わり、二学期が始まりました。子どもたち全員が、元気に二学期を迎えられたことをたいへんうれしく思います。二学期は、運動会や文化祭など「実りの多い学期」ですが、子どもたちには読書にも力を入れてほしいと願っています。



小学3年生の発表



中学2年生の発表

## いじめ問題を考える週間

九月一日から七日まで、「いじめ問題を考える週間」でした。

本校では、全校朝会で、新西先生の読み聞かせと校長先生のお話がありました。その後、各学級で補足の授業を行いました。子どもたちの心に響いたことと思います。



読み聞かせの様子

## 鹿児島大学生実習に来たる

九月二日(水)に、鹿児島大学教育学部の二年生十九名が、学校環境観察実習に来ました。

授業参観や給食で少しずつぶれあい、昼休みも一緒に遊びました。そして、五校時の六調体操では、かなり打ち解けた雰囲気になっていました。一日だけでしたが、楽しい思い出になりました。



六調体操



給食時の楽しいお話



表現運動「花火」(授業参観)



## 9月行事

日	曜	行事名
16	水	運動会予行②～④ マスゲーム 19:00～
17	木	予行予備日
18	金	運動会準備⑤⑥ マスゲーム 19:00～
19	土	運動会準備(保健安全部は16時、全会員は17時集合)
20	日	第68回秋季大運動会 延期の場合は21日
27	日	崎原小中運動会

